
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 010/2017

SENHORA VICE PRESIDENTE,
                             
                                 
                              A Vereadora que este subscreve, solicita que após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Executivo Municipal,  com 
destino à Secretaria de Obras e Transportes, o seguinte Pedido de Providências:

                             - Que sejam adotadas as providências necessárias no Camping 
Municipal para que o trânsito de veículos seja bloqueado na curva de acesso à 
Associação dos Servidores Públicos Municipais, especificamente na entrada com a 
areia da Praia do Paredão.
                                 
                                  JUSTIFICATIVA: Apresento este Pedido de Providências em 
atendimento à solicitação de grande número de munícipes que alegam que os carros 
estão trafegando por esse acesso que é impróprio para o trânsito, uma vez que 
existe um grande número de circulação de pessoas e principalmente onde as 
crianças brincam, evitando assim causar futuros transtornos para à municipalidade.

                                 Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 
03 de janeiro  de 2017.
                                             

Vereadora Rosane Costa
Bancada do PDT
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REQUERIMENTO Nº 01/2017

SENHORA VICE PRESIDENTE,  

                             A Vereadora que a este subscreve, requer que após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhada correspondência  a Operadora de 
Telefonia Móvel da Vivo S.A solicitando a  instalação de uma antena de sinal de aparelho 
celular na localidade de Rincão dos Soares – primeiro distrito de Lavras do Sul. 

JUSTIFICATIVA: 

                              A localidade do Rincão dos Soares localiza-se no centro de uma 
grande área sem cobertura do sinal telefônico; ocorre que esta Comunidade está isolada 
das demais em virtude do sinal da telefonia não atingir a localidade que um grande 
povoado, ou seja, uma média elevada de habitantes que  não dispõem desse benefício, o 
que vem inviabilizando a utilização de seus aparelhos móveis com esta Operadora. 
Aguardamos com a maior brevidade possível o atendimento desse investimento, 
atendendo reivindicações dos moradores daquela localidade que precisam ter acesso a essa 
tecnologia. 

Sala “Severino Silveira” da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 06 de 
janeiro de 2017.  

VEREADORA ROSANE COSTA
                              Bancada do PDT

                                                  VEREADOR ADILSON SEIXAS
                             Bancada do PDT
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